

Newsletter 18/21



Rückkehr: Präsident in St. Laurentius

Bürgerschaftspräsident Frank Imhoff hat das Caritas-Haus St. Laurentius anderthalb Jahre nach seinem Einsatz als „Kollege Präsident“ erneut besucht. Er erkundigte sich, wie das Corona-Jahr gelaufen ist und beteiligte sich an einer Aktion für die Bewohner: Am Sitztanz.

Aufgerückt: Pflegedienstleitung St. Birgitta

Neue Pflegedienstleitung im Caritas-Haus St. Birgitta ist seit dem 1. Mai Janine Knust. Sie ist bereits seit mehreren Jahren in der Einrichtung tätig – zuletzt als Wohnbereichs- und stellvertretende Pflegedienstleitung. Alles Gute für den neuen Aufgabenbereich!

Rücklagen: Neuer Schuppen

Der Geräteschuppen für das RTL-Kinderhaus ist fertig gestellt. Darin untergebracht werden unter anderem die Gartengeräte, denn im Sommer möchten die Kinder und Betreuer u. a. wieder Gemüse in einem Hochbeet anbauen und natürlich ernten.

Rücksicht: Singen mit Abstand

An einem schönen (leicht frischen) Frühlingstag hat es die Bewohner des Hauses St. Elisabeth auf den Vorplatz gezogen. Bei strahlendem Sonnenschein und mit viel Abstand sangen sie – mit Klavierbegleitung – gemeinsam Lieder.

Angerückt: Blumengrußaktion

Katja Markwart und Nuroma Padeffke haben gemeinsam mit einer Schule Blumengrüße für die Bewohner des Caritas-Hauses St. Laurentius gebastelt und überreicht. Jeder Strauß enthielt eine persönliche Nachricht mit lieben Gruß. Herzlichen Dank!

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.